



Gegründet 1976.

Von: Ünal Can, Vorstand FC Uitikon

Uitikon, den 3. Dezember 2011

### **Ü40 beim FC Uitikon / Gründung einer Veteranenmannschaft**

Der FC Uitikon bietet ab sofort auch allen Fussballbegeisterten unserer Gemeinde ab 40 die Möglichkeit, einmal pro Woche ein Training zu absolvieren (Sommer und Winter). Wir wollen in erster Linie Freude und Spass am Fussballspielen ermöglichen, dies mit polysportiven Ansätzen ergänzen und geselliges Zusammensein pflegen. Eine zukünftige Teilnahme an Turnieren bzw. einer Meisterschaft ist je nach Interesse und Mitspielern möglich.

Der Vorstand des FC Uitikon möchte mit der Gründung einer Veteranenmannschaft die sehr erfreuliche Entwicklung im Verein, insbesondere im Juniorenbereich, ergänzen und freut sich auf viele junggebliebene & sportbegeisterte Üdiker über 40. Verschiedene Väter von Junioren haben bspw. bereits ihr Interesse angekündigt. Dies ist nicht zuletzt auch eine gute Gelegenheit, um in der Gemeinde Kontakte zu knüpfen.

Wir planen, bereits im Dezember in der Halle mit dem Training zu beginnen, voraussichtlich jeweils am Montag oder Dienstag und freuen uns auf Eure Anmeldung.

Weitere Informationen und Anmeldung unter: 079 504 56 52 oder uenalcan@me.com

*für den Vorstand: Ünal Can*

